

Liebes Team von Wirtz & Lück,

wir möchten uns zunächst ganz herzlich bei allen Ihren Mitarbeiter für die ganz hervorragende Arbeit für die Erfüllung unseres „Traums vom eigenen Haus“ bedanken.

Der Gedanke an eigene „4-Wände“ hat uns schon länger beschäftigt. Zunächst ist uns folgendes Sprichwort über den Weg gelaufen: „*Narren bauen, Kluge kaufen.*“. Man hat ja viele Schauergeschichten gehört von unvollendeten Baustellen, von Geldgräbern und unfertigen Ruinen. Also war der Entscheid „Wir kaufen ein Haus“ ... ! Nach vielen Recherchen auf diversen Internetsuchportalen, Besichtigungsterminen in überkauerten Immobilien und Rechnereien von Renovierungskosten war die Ernüchterung sehr groß. Der Entschluss reifte ... wir bauen selbst ein Haus.

Wiederum viele Recherchen, woher ein Baugrundstück nehmen ! Und der Zufall spielte mit .. da war es „ein Baugrundstück“ ! Juhuhuhu ... !

Nun das nächste Problem ... mit welchem Bauträger bauen wir ...? Da war doch eine kleine familiäre Firma in Monheim mit denen man schon Erfahrungen gemacht hat ☺ - Wirtz & Lück !

Gesagt getan ... Termin gemacht und Herrn König getroffen. Toller Kerl – witzig, sehr nett und BVB-Fan ! Nebenbei noch andere Angebote eingeholt, aber die Entscheidung stand fest ... W&L wird's werden ... !

Nach mehreren Terminen waren die endgültigen Entwürfe unseres „Nestes“ fertig und es hätte losgehen können. Wenn da nicht die Stadt, der Notar und die Erschließer wären ... es dauerte und dauerte und dauerte. Wir hielten durch und W&L ebenfalls ☺.

Dann ging es los... endlich. Und es lief wie eine „Eins“ ... und die Betreuung war klasse ! Kurze Telefonate, WhatsApps oder Mails mit Herrn König, Herrn Reddert und Herrn Lückund es fluppte... !

Dann kam das Richtfest ... ein tolles Fest ... perfekt organisiert von W&L ! Und erst die leckeren Würstchen ...Hhmmm ! Unsere Gäste waren komplett begeistert ... !

Der Innenausbau war im vollem Gange ... Die W&L-Partnerfirmen insbesondere der Fliesenleger Herr Auwermann waren der Hit .. Top Arbeit ! Nochmals danke an alle ! Natürlich gab es mal Kleinigkeiten und Wunschänderungen zu klären... das war aber alles kein Problem und wurde jeweils zeitnah und korrekt umgesetzt. Kommunikation war alles ... !

Nach ca. 6 Monate war unser Haus fertig – alles war zu unserer Zufriedenheit. Und siehe da der Zeitplan war umgesetzt, die Kosten waren wie kalkuliert und die Bauplanung wie gewünscht umgesetzt ... da stand es „unser Haus“ !

Seitdem halten wir es mit dem Spruch „*Stein und Mörtel bauen ein Haus, Geist und Liebe schmücken es aus.*“ ... !

Wir möchten uns ganz herzlich insbesondere bei Herrn Lück, bei Herrn König und Herrn Reddert für die tolle zum Teil freundschaftliche Zusammenarbeit und für die exzellente Arbeit bedanken. Natürlich möchten wir nicht das gesamte andere W&L-Team vergessen – ein herzlichen Dankeschön an alle !

Wir können Sie uneingeschränkt empfehlen und haben dies schon mehrfach getan ☺ ! Es wird viel Arbeit auf Sie zu kommen

Ihre Familie W■■■■■■■